

100 JAHRE
deutsches
Jugendrotkreuz



Brief zur Kalenderwoche 20



Liebe JRK´ler,

endlich ist es so weit: der große, der langersehnte Tag ist da! Wir treffen uns in
Frankenberg zum diesjährigen Kreiswettbewerb.

Alle nötigen Informationen habt ihr mit der Einladung bereits erhalten, deshalb
packt jetzt eure Siebensachen und macht euch auf den Weg.

Wir freuen uns auf euch und wünschen euch viel Erfolg!



© Tom Altmann

Liebe Grüße



*Nine, Tom, Kerstin und Heike
aus eurer AG-Aktionstag "100-Jahre-Jugendrotkreuz"*

